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平成２７年７月 定例委員会会議録 

 

１ 日  時   平成２７年７月３０日（木） 午後１時３０分～ 

 

２ 開催場所   会議室 101、102 

 

３ 出席委員の氏名 

   委 員 長   齋 藤 和 夫   委員長職務代理者  黒 川 優 子 

委   員   山 崎 克 弥   委   員  中 野 信 男 

 委   員    秦   久美子      教 育 長  上 原 洋 一 

 

４ 欠席委員の氏名     なし 

 

５ 説明のため出席した職員 

   教 育 次 長  金 子  彰 男  主 幹  長 谷 川  智 

   学校教育課長  山 田  公 一  子育て支援課長  宮 路  豊 行 

   社会教育課長  堀  克 彦 

   学校教育課統括指導主事  佐 藤 浩 一 

   学校教育課課長補佐  太 田 和 行 

 

６ 本委員会書記 

学校教育課  加藤 篤聡 

 

７ 傍聴人 

    3名 

 

８ 会議に付議した事件 

諸報告 

  （1）行事報告及び行事予定 

  （2）教育長報告 

  （3）寄付報告（３件） 

（4）共催・後援の教育長専決報告（５件） 

    

 協議題 

  新規共催・後援申請について（３件） 

 



2 

 

 

 議案 

  議案第４９号 平成 28年度使用中学校教科用図書の採択について（非公開） 

  

 その他 

  （1）異物混入・食中毒発生時の対応マニュアルの改訂について 

  （2）その他 

 

 

会議録     別紙のとおり  
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１．開 会 宣 言     午後１時３０分～ 

 

２．会議録署名委員の指名  黒 川  優 子 委 員 

 

３．諸報告 

（１）行事報告及び行事予定について 

  《各課長が報告》 

 

（２）教育長報告 

〈上原洋一教育長が報告〉 

１ はじめに 

○夏まつりは初日の１８日、飛燕祭りの交通安全パレードに燕っ子たちが参加

し、練習成果を披露してくれた。分水祭りでは、雨天のためパレードから体

育館に変更して小中学校の演奏が行われた。 

○７月２日、つぼみ保育園で園児６人が嘔吐等の症状が見られ、翌３日（金）

園児３４人が欠席した。三条保健所が調査した結果、６日（月）にノロウイ

ルス感染症と判明した。給食、調理等が原因ではなく、何らかの感染経路に

より園児に広まったものと思われる。現在は新たな発症者はおらず、全員回

復して登園している。今後はこれまで以上に保育園の感染症予防対策を徹底

し再発防止、安全安心な保育に努める。 

２ 長善館史料館調査状況について（７月２８日筑波大学 中野目徹教授講演

於：市役所） 

○平成２５年度から長善館史料館所蔵の約１，５００点の史料、３００点を超

える掛け軸の調査を実施していただいている中野目先生から市役所職員対象

に講演していただいた。 

○講演内容は、史料整理の実際として、１点ずつ内容をカードに記録し作成し

た目録を印刷製本することを目指していること、今後の長善館史料館のあり

方に関する提言として、「教育・研修施設」「生涯学習の場」「長善館友の会を

結成し市内外と交流」、及び公文書管理の国内県内の動向についての３つであ

った。 

○また、全国の市町村には公文書館が２６あり、新潟県は上越市だけとのこと。 

○本年も１０月に学生を引率して来燕し、調査する予定。 

３ 教育委員会所管諸会議 

○７月２日 文化会館運営審議会 

○７月３日 社会教育委員の会議 

○７月９日 教育支援委員会 



4 

 

○７月１５日 子どもを育む推進協議会 

○７月２２日 図書館協議会 

４ 園・学校・施設等訪問 

○7/16よしだ保育園、7/23三方崎保育園、7/29小池保育園 

 

（3）寄附報告 

 ３件の寄附報告について 

 《各担当課長が報告》 

 

 ○委員（山崎 克弥） 

  ３件目の卓球台と野球用防球フェンスはどこの施設に配置か。 

 ○学校教育課長（山田 公一） 

  スポーツランド燕に配置する予定であると聞いている。 

 

（4）共催・後援の教育長専決報告 

  ５件の後援申請の教育長専決報告について 

  《山田学校教育課長が説明》 

 

   審議の結果、全員異議なく承認された。 

 

４．協議題 

 新規共催・後援申請について 

 １件の新規共催申請及び２件の新規後援申請について 

 １.≪はたこうしろう講演会≫「ぼくの絵本の作り方」～ゲームでは育たない

細部を見る眼～ 

《堀社会教育課長が説明》 

  

  審議の結果、全員異議なく承認された。 

 

 ○教育次長（金子 彰男） 

  講演会は１日のみだが、８日間程度の原画展をやれないか準備を進めてい

る。場所はつばめホール、12日頃まで開催することをお知らせする。 

 

２.平成２７年度ＭＯＡ美術館つばめ児童作品展 

 《金子教育次長が説明》 
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  審議の結果、全員異議なく承認された。 

 

 ３.しあわせの種コンサート「未来の音楽授業！アキラ塾 in三条」 

 《堀社会教育課長が説明》 

 

  審議の結果、全員異議なく承認された。 

 

 

５．議案 

 議案第４９号 平成 28年度使用中学校教科用図書の採択について 

 

 【非公開議案につき掲載しない】 

 

６．その他 

（1）異物混入・食中毒発生時の対応マニュアルの改訂について 

 《山田学校教育課長が報告》 

 

（2）その他 

  7月 2日つぼみ保育園における園児ノロウイルス罹患について 

《宮路子育て支援課長が報告》 

 

 

 

７．閉   会    午後１時５８分 
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   委 員 長        齋 藤 和 夫    

 

 

 

 

   会議録署名委員                 

 

 

 

 

 

   会議録調整者                  

 


